

《单词百科:stratosphere是什么意思?stratosphere怎么发音?stratosphere的解释和用法》

英语单词stratosphere是什么意思?stratosphere怎么读?stratosphere怎么发音?英语巴士为您整理了stratosphere的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



stratosphere怎么读

stratosphere的读音:[stræt sf (r)]

stratosphere的意思

1、n.[气]平流层，同温层;最上层，最高栏;艰深的学科领域;

stratosphere的近义词

1、atmosphere n.大气，空气;大气层;风格，基调;气氛;

stratosphere的双语例句

1、 Volcanic aerosols have a lifetime of about a year in the stratosphere.

火山灰在同温层大约有一年的寿命.

2、 This was enough to launch their careers into the stratosphere.

这足以让他们的事业平步青云了。

3、 Man – made CFCs are the main cause of ozone depletion in the stratosphere.

人造氯氟烃是臭氧层破坏的主因.

4、 Above the troposphere is the stratosphere, followed by the ionosphere and capped by the exosphere.

在对流层上是平流层,接着是电离层,最上层是外逸层.

5、 Impact of monsoon circulations on the upper troposphere and lower stratosphere.

季风环流对对流层上部和平流层下部的影响.

6、 Chlorofluorocarbons and hydrochloroflorocarbons are oxidated in the stratosphere and troposphere respectively.

两类物质分别在同温层和对流层氧化降解.

7、 The ozone layer stratosphere. Ozone absorbs UV, causing the rising temperature with altitude in this layer.

臭氧层位于平流层中. 臭氧吸收UV, 促使今年的温度随海拔上升而不断升高.

8、 Ozone is formed in the stratosphere and mesosphere by photochemical processes.

由于光化过程,在平流层与中层内产生了臭氧.

9、 Most of the chlorofluoromethanes reside in the lower stratosphere.

大多数氯氟甲烷存留在平流层下部.

10、 The stratosphere is the layer above the troposphere and extends to about 50 km.

平流层是从对流层顶向上延伸到50千米高空的界层。

11、 Coupled coagulation of aerosol particles in the stratosphere is carried out when gravity motion is dominant.

研究大气平流层中的重力作用占优的气溶胶粒子之间的耦合碰并问题。

12、 If oil supplies were ever disrupted, it would send U.S. oil-import bills into the stratosphere.

一旦石油供应被中断，美国的石油进口额就会大幅度增加。

13、 He's now at the top of the political stratosphere.

他现在身处政界高层。

14、 Ozone in the stratosphere is important because it absorbs some of the Sun's dangerous ultraviolet radiation.

平流层的臭氧非常重要,因为它可以吸收一部分有害的太阳紫外线辐射。

15、 Does the troposphere and stratosphere absorb solar radiation?

对流层和平流层会吸收太阳辐射吗？

16、 Lufthansa wanted to know which fish eggs hold their character best in the stratosphere.

汉莎航空公司本来希望能弄清楚哪种鱼子能在平流层中最好地保留原有的味道。

17、 Above the stratosphere is the stratopause.

其上平流层顶。

18、 This was enough to launch their careers into the stratosphere...

这足以让他们的事业平步青云了。

以上是英语巴士为您整理的stratosphere怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于stratosphere的用法、stratosphere的释义、stratosphere的相关详情请点击：<https://enbs.cn/stratosphere>